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日
々
に
新
緑
の
色
を
増
す
今
日

こ
の
頃
、
毎
回
「
み
な
み
そ
う
ま

市
議
会
だ
よ
り
」
を
ご
覧
い
た
だ

き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　

市
議
会
だ
よ
り
で
は
、
公
正
・

公
平
の
立
場
で
議
会
の
内
容
を
お

伝
え
し
て
い
ま
す
が
、
全
て
を
お

伝
え
す
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。

お
時
間
が
ご
ざ
い
ま
し
た
ら
、
ぜ

ひ
議
場
ま
で
お
越
し
い
た
だ
き
、

生
の
議
会
を
傍
聴
し
て
い
た
だ
け

れ
ば
と
思
い
ま
す
。
ま
た
、
イ
ン

タ
ー
ネ
ッ
ト
中
継
も
行
っ
て
い
ま

す
の
で
、
こ
ち
ら
も
ご
覧
い
た
だ

け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

　

先
月
、
市
内
小
中
高
校
の
入
学

式
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
希
望
に
満

ち
た
新
生
活
が
、
実
り
多
か
ら
ん

こ
と
を
心
よ
り
お
祈
り
申
し
上
げ

ま
す
。

　

最
後
に
、
木
の
芽
時
は
体
調
を

崩
し
や
す
い
と
の
こ
と
。
健
康
に

は
く
れ
ぐ
れ
も
ご
留
意
く
だ
さ

い
。
ま
た
、
今
月
は
待
望
の
運
動

会
が
行
わ
れ
ま
す
の
で
、
怪
我
を

し
な
い
よ
う
に
楽
し
ん
で
い
た
だ

け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。太

田　

淳
一

６月の定例会（予定）
●６月16日㈫
　　本会議… 会議録署名議員の指名・会期の決定・

諸般の報告・議案の提出及び説明
●６月22日㈪・23日㈫・24日㈬
　　本会議…一般質問
●６月25日㈭
　　本会議…議案に対する質疑、委員会付託
●６月26日㈮
　　常任委員会…総務、文教福祉、建設経済
●７月２日㈭
　　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）
※この日程は変更されることがあります。
　議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
●問い合わせ…議会事務局　☎24－5311
市議会ホームページ・本議会インターネット中継をご覧下さい
　市議会のホームページには、市議会の概要や本会議情報、
議員名簿、会議録（本会議）などを掲載していますので、ご
覧ください。
　また、議会の様子を広く市民の皆さんにお知らせするた
め、本会議のインターネット中継を実施しています。イン
ターネット中継では、生中継と録画配信（本議会のおおむね
５日後）でご覧いただけます。あわせてご覧ください。
　下記のアドレスから市議会へアクセスしてみてください。
　南相馬市ホームページ
http://www.city.minamisoma.lg.jp/

議会傍聴・見学お待ちしています！

　３月10日、市議会を傍聴した。午後２時

過ぎ、小さな地震があった。天井の方に目を

やった市長の表情が印象的だった。

　国会のように、戦後70年が議題になるこ

とはないが、「政治と金」のような問題で大

切な時間を費やすことはない。少子高齢化を、

20年先取りしてしまった南相馬市。全国一

律に、またも、上意下達で突きつけられてい

る「地方創生」。震災後４年、抱える課題が、

整然と質疑応答に組み込まれていた。より重

層的に質疑応答が繰り返されればと思う。そ

こにこそ、私たちの困難と希望が浮かび上

がってくるように思えたからだ。傍聴者は、

私を含め、高齢者のみ10名程だった。

　先日、「エジプトを捨て」という言葉を耳

にした。エジプトが意味するものは、イスラ

ムではない。燕が冬を過ごす、暖かい南の国

である。冬になっても、燕はエジプトに帰ら

ず人々のために尽くす。人々への優しく強い

シンパシーを示す王子の像の横に、冬の地面

に横たわるのである。（幸福の王子）

　３月、空に雲雀の囀りが聞こえる。任期４

年、議員は鳥の目を忘れず（南相馬市の名は

世界に発信された）、虫の目で活動して欲し

いと願う。また、そのように活動しているの

だと、議会の、突然の一傍聴者には思われた。

鳥の目・虫の目
（原町区／斎藤久夫さん）

○ 請願・陳情の提出をされる方へ：次回の６月定例会におい
ては、６月９日㈫午後４時までに提出してください。

〔広報特別委員会〕田
委員長

中　一正、太
副委員長

田　淳一、
今村　裕、岡﨑　義典、田中　京子、但野　謙介
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議会
傍聴記

石神一小による議場見学（１月14日）石神一小による議場見学（１月14日）


